

DR. ISMAEL BATISTA HACE MOVIMIENTO

HONOR EN PATRONALES DE BARAHONA

16 de Octubre 2017



Fueron clausurado en la mañana de este sábado, los juegos deportivos de ajedrez, que se desarrollaron del 7 al 15 de Octubre en los salones de la Asociación de Ajedrez de esta localidad, ubicada en el parque Infantil.

En esta ocasión el reputado galeno de esta ciudad, el doctor Batista, hizo el movimiento para dejar clausurado los juegos de ajedrez, motivando a los niños y adolescentes, que en los

estudios esta el desarrollo de los pueblos, y que cada uno deben de hacerse de una profesión, y que el deporte ciencia es una herramienta ideal que le ayudaras a fortalecer sus actividades académicas, felicito en verdad a los directivos de la Asociación por el hermoso trabajo a favor de los jóvenes.

El Secretario de la Entidad Deportiva, licenciado José Miguel Peña, informó que se premiarán con bonos comerciales a los jugadores más destacados de los torneos, y reconocimientos por sus participaciones en los eventos, que contó con el respaldo del Comité Organizador de la Fiestas Patronales en honor a la Virgen Nuestra Señora del Rosario que preside el José Santana-Chino Video.





